

"Ceux qui ont été aimés une fois dans leur vie savent que la confiance permet de se lancer dans de grandes aventures."



Notre projet pastoral

La pastorale à l'école Sainte-Catherine se veut accueillante, attentive, en tenant compte des diversités.

Le projet pastoral encourage les élèves à cheminer ensemble, à se découvrir les uns les autres, à enrichir leur culture religieuse, à vivre les valeurs chrétiennes à la lumière de l'Évangile, telles que la bienveillance, le partage, l'esprit de service, l'accueil.

Le projet pastoral, c'est permettre à chacun :

- De cheminer dans ses différences,
- De s'ouvrir au regard d'un Dieu Amour, d'un Dieu présent dans nos vies,
- De regarder l'autre et le reconnaître.



Le projet pastoral à l'école Sainte Catherine, c'est :

- Un cheminement propre à l'école à partir d'un thème défini avec toute l'équipe enseignante,
- Des préparations en amont avec l'équipe enseignante, le prêtre de la paroisse, et le chef d'établissement,
- La célébration de temps forts avec toute la communauté réunie,
- Des actions en faveur d'associations,
- Faire vivre le lien avec la paroisse Saint Séverin.

La pastorale, à l'école Sainte Catherine, c'est aussi :

- La possibilité d'approfondir sa foi en participant à l'éveil à la Foi et au catéchisme à Saint Séverin.

Le projet pastoral se vit chaque jour, dans le regard de bienveillance que nous portons les uns envers les autres.



Signature des parents :

